

Der Schneelaufverein Rottweil fährt in der Karwoche ins Wallis

Erwartungsvoll brachen am 13.04.2019 44 Skifahrer im Alter zwischen sieben Wochen und 71 Jahren zur 35. Saas-Grund-Ausfahrt des Schneelaufvereins in den Schweizer Kanton Wallis auf.

Der Wettergott meinte es gut mit den Rottweilern und umrundet von 18 Viertausendern war im Saastal noch ausreichend Schnee vorhanden, um das Skifahrerherz zu erfreuen. So war für jeden etwas dabei, egal ob Erkundung der weitläufigen Pisten, Vergnügen im Snowpark, Skitouren auf Adlerpass und Fluchthorn oder eine Schneeschuhwanderung auf die Britannia-Hütte.

Elke Schanz sorgte in bewährter Manier für leckeres Essen und leitete die verschiedenen Küchenteams an. Am Abend gab es von den Teilnehmern gestaltete Programmpunkte, Spiele sowie Musik und Gesang.

Mehrere Teilnehmer wurden vom Tourismusverband Saastal für langjährige Treue geehrt:

- Für 20 Jahre waren es Doris und Gerd Baur sowie Birgit Rieble-Schanz.
- Für 25 Jahre war es Anita Fischer.
- Für 30 Jahre waren es Elke Schanz, Florian Fischer und Egon Beck.
- Und für 35 Jahre war es Rolf Schanz, der von Anfang an dabei war und die Ausfahrt seither leitet.

Viel zu schnell neigte sich die Woche ihrem Ende zu und viele Teilnehmer freuen sich bereits auf Saas-Grund 2020.